ありがとうがいっぱい 笑顔がいっぱい! 緑ヶ丘小学校

今月号は裏面もあります!

令和3年度 学校便り 10月号



この学校便りは、本校のホームページでもご覧になることができます。

感染症拡大防止への対応 ~ご協力ありがとうございます~

新型コロナウイルス感染者数は全国的に下降気味ではありますが、市内でも学校職員 や児童への感染が確認され、毎日緊張感をもって対応しています。緑ヶ丘小では、マス ク着用、3密回避、手指の消毒、換気等基本的な対策を徹底することが大切と考えてい ます。各教室前に自動で消毒液が出る器具を設置しましたが、これも石けんで手指を 洗った後に使用するとし、継続して自分の身を守る手指洗いの習慣付けができるように しています。また、児童及び家族が体調不良の場合登校を控えるということにも協力し ていただいており感謝申し上げます。9月は、修学旅行をはじめ行事等を延期や中止と



せざるを得なくなり、ご迷惑をおかけしました。今後も油断なく対応した上で児童の学習活動はできるだ け確保していきたいと思います。ご協力をよろしくお願いします。

児童通学路合同点検が行われました。





PTA 生活委員の方に調査していただいた危険箇所 も含め、学校、警察、市役所、市教委、地区代表で 通学路点検をし改善方法を検討しました。道路標示 の改善はできそうですが、信号設置の要望は難しい ようでした。今後も要望は続けていきますが、児童

への指導を強化して、交通事故や不審者から子どもたちを守っていきたいと思います。危険箇所など気づ かれたことはいつでもご連絡ください。今後も見守りや声かけをよろしくお願いします。

緑ヶ丘小運動会~10月30日(土)午前中に実施します。

感染症拡大防止のため競技種目を減らして午前中だけの実施となります。来賓の招待も見送らせていた だきます。現在のところ観覧ご家族の人数制限はありませんが、観覧の仕方等で制限をお願いすることに なります。保護者の皆様には後日詳細をお知らせいたします。ご理解の上ご協力をお願いいたします。



なお、感染症拡大状況等により 予定が変更になることもありま すのでご了承ください。

1日(金)全校朝会 通知表配付

4日(月)運動会結団式

5日(火)身体計測(5・6年)

6日(水)読み語り(上学年)

7日(木)~8日(金)

5年生宿泊学習

11日(月)委員会活動

12日(火)クラブ活動

13日(水)読み語り(下学年)

14日(木)鑑賞教室(延期)

15日(金)集金・ベルマークの日

18日(月)教育実習開始

27日(水)振替休業日(運動会の分)

30日(土)運動会(午前中)

ありがとう・笑顔がいっぱいの夏休み!~家族の一員として大活躍~



学校便り8月号で、「夏休みは子どもたちに家族の一員として仕事を受け持たせてみてはいかがでしょう。」と投げかけました。2学期に入り、その報告を募ったところたくさん回答していただきました。積極的に取り組んでいただいたご家庭がたくさんあり、緑ヶ丘小の家庭力を再確認したところです。報告の一部を紹介します。今後も「ありがとうがいっぱいのおうち」が広がっていってほしいと思います。なお、報告していただいたものは、学校外の掲示板、緑ヶ丘小のホームページにも掲載しております。是非ご覧ください。

1年1組 牧平 草憂さん

「食事前のテーブル拭き」を自分の仕事として率先してしてくれました。

「ありがとう」と言われることが多くなり、いつしかそれだけでなく、食事の配膳、妹のお世話(入浴後体を拭いてあげたり、髪を乾かしてくれたり)と他のこともたくさん手伝ってくれており、本当に助かっています。疲れているときでも『自分のすること』として責任をもってくれる姿に成長を感じ、頼もしいです。ありがとう=笑顔いっぱいになった気がします。我が家でも『ありがとう』がキーワードなので、日々当たり前だと思わず、伝え合っていきたいと思います

3年2組 安藤 寿光さん

夏休み、我が家では朝のルールを二つ決めました。

- 一つ目は、朝食を家族みんなで食べること。
- 二つ目は、最後に起きた人が家族全員のお布団をたたむことです。

寿光は、最後に起きることが多かったので、毎日のようにお布団たたみをしてくれました。はじめは、お姉ちゃんに手伝ってもらったり、「たたみたくない!」と言ったりしていましたが、ある日、最後に起きた寿光に「お布団たたみお願いね。」と言うと、「もうたたんだよー」と得意げな顔でリビングに入ってきたのがとても嬉しくて、すごいなーと感動しました。

, 3年1組 菊池 咲売さん

「ありがとうがいっぱい」のお便りを読んで、我が家は共働きで毎晩ばたばたしているため、「これはいい取組だね!」と早速子どもたちに担当のお仕事をしてもらうことにしました。担当のお仕事は「靴並べ」と「机ふき」です。最初はこちらが何も言わなくても自分から進んで取り組んでくれました。こちらもきれいになってうれしいので「ありがとう」と伝えたり、写真を撮ったりしてモチベーションを保つようにしました。しかし、慣れてくると声かけをしないとしなくなり・・・ついには声かけしてもしなくなってしまいました。習慣化することの難しさを改めて実感しましたが、自分から進んで取り組んでくれた数日間は、家族みんなが気持ちよく過ごすことができました。

1年1組 古賀 千想さん 3年2組 古賀 穂里さん 5年1組 古賀 筬優さん

夏休み兄弟全員で取り組んでみました。日頃は気がついたときに気がついた人がお手伝いをしてくれるというやり方だったので、一つのことを受け持たせようと話し、やってみると「今日は私がする!僕がする!」と進んでやろうとしてくれました。考えが重なることがあったので、今回は細かく分担してみようと『洗い物の日』洗う・流す・ふく(兄・弟・妹)、『せんたくものの日』とりこむ・なおす(兄・弟・妹)でやらせてみました。協力してスムーズに「はい!次どうぞ!」など楽しく会話しながら取り組んでくれて、毎日どのように家事をしているか、それぞれが理解してくれたことにとても嬉しく思いました。次は大きく分担し、一つの家事を受け持つチャレンジをしてもらいたいな…と思います。とてもよい経験になりました。ありがようございました。